

5

除いたり、ノコ、ナタ、チエンソー2台、

* **じ反します** 歴史探訪ウォーク 七坂八峠古道を歩こう"

史探訪ウォークも4年目となりました。 随行して頂き、ガイドをお願いして始めた歴 を歩こう」というタイトルで、

岡部良一氏に 平 成 4月2日に有志の方1名で古道に入り、通 26年に初めて企画した「七坂八峠古道※

てきました。穴を石垣で積み、セメントを塗 ンソーで切り開くと、そこに3つの水溜が出 す。新たな発見でした。 った跡があり、戦後に造ったものと思われま いて、手を付けなかった古道の箇所を、チエ 刈り機で整備しました。 い 水免良附近にある旅人の安全を守る「道祖 また、その手前に今まで雑木で覆われて 我々では処置出来ないものがありまし※ミが散乱しています。そこの整備が課題です。 ╬たため古道を塞ぎ、その上道路からタイヤ、プ

の方が参加されました。 増えて京丹後・鳥取・豊岡など町内外から3名米 爽やかな気候に恵まれました。年々参加者も 当日4月2日(土)は、 晴れ渡った青空の

出発式を行い、七坂を登り「さるかがみ」か 海岸で楽しそうに遊んでいました。そこの海 ら「水谷」へと古道に入っていきます。 岸には放流物のゴミがたくさんあります。 でいたしました。子どもも数名参加していて、 昼食は水免良の浜で、おにぎりなどの軽食 9時3分にサンビーチ駐車場前に集まり、

ੑੑੑੑ・ブのところへ登って、県道を出て帰りました。 た。その映像は5月に放映されました。 今回はサンテレビが同行し、撮影していまし 最後は一本松のあった箇所より手前の カー

路の雑木を切ったり、雪で折れた樹木を切り※100メートルの区間。ここは昭和4年に国 ※山を削り岩石を砕き、それらを道路下に撤去し草※道178に編入する際、道路拡張舗装工事で、 ③ 最後に登った箇所から県境寄りまでの、 1 ② 水免良の浜の大量のゴミを除去すること 今後の課題は、 「道祖神」の上の折れた大木を取除くこと













第 2 2 回 春 **の** 盆 栽 • 山野草 展

新温泉町盆栽山野草会

山野草展を開催しました。 念館・以命亭ホールにおいて、 5月6日(土)~8日(月)の三日間、 新温泉町盆栽山野草会(代表西垣 第22回春の盆栽・ 浜坂先人記 進氏) は、

ました。 今回は13名の会員が丹精込めた作品を出展し

シ・エビネ・姫ウツギ・シラン・山アジサイ・ツ リガネ草・一人静・班入りどくだみ・タツマキ草・ 木蓮・梅もどき・まゆみなどの盆栽や、 マイヅル草などの山野草がホール一杯に展示さ 藤・さつき・黒松・真柏・かりん・ケヤキ・ いつもながらみごとな展示会でした。









平成二十九年度 龍雲寺護持会役員

敬称略

尾 岡 典 康 治 (釜屋) 寺 良

寺 員

下 田 夫 往還町 畄 和

浜 町 浜 辺 夫 仲 弘 和

中島 本 町 町 正 博 Ш 樹

監 查

西 藤 男 (檀家代表

浜 辺 夫 (寺委員代表

第6回 居組区民ゴルフコンペ開

開催いたします。 第6回居組区民ゴルフコンペを左記により

H 平成2年7月8日(土)

所 湯村カンツリークラブ

加 2000円

費 各自負担

ル 参加ご希望の方は、 18ホール ストロークプレ 往還町

82.3938

小林正人までご連絡下さい

交通安全講習会の開催につい 7

|高齢者による自動車事故など頻繁に報道されて| います。 昨今の交通事故を見ると、自転車による事故や

!全に関する講習会が行われます。 この度、県警本部による寸劇を交えた、 交通安

¡るものと思います。 楽しく、やさしく交通安全に関する学習が出来

はご出席いただきますようご案内いたします。 区民の多くの皆様、 特に高齢者で運転される方!

日 時 平成2年6月2日(木) 午後1時3分~午後3時

対象者 居組区民

会

居組地区体育館

共 居組区

居組結ぶ会

居組地区公民館

居組の人口と世帯数

二四三名 (0名) △八名

世 合 女 男 帯 数 計 子 子 二四二 軒 軒 三〇三名 △一名 △名 △十名

(O軒) ※△は減

【平成二十九年 五月

一日現在 △十八名